
最新教师对学校的感恩发言稿(汇总5篇)
每个人都曾试图在平淡的学习、工作和生活中写一篇文章。
写作是培养人的观察、联想、想象、思维和记忆的重要手段。
那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下面我给大家整
理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一
看吧。

教师对学校的感恩发言稿篇一

尊敬的各位领导、老师：

大家早上好！

我是xx，今天我演讲的题目是《爱在这方心田》。

时光荏苒，岁月如梭，我踏上教师这个岗位将近6年的时间，
这期间有领导无微不至的关怀，有同事热情恳切的帮助，更
多的是师生间那份感动。爱在这方心田，我执着，我无悔。

我还记得张洁在我的日记中这样写道：“我汗流浃背，四肢
颤抖，恨不得立刻躺倒在那片刚刚开垦的泥土之上。我无须
问为什么，也无须想有没有结果。我要做的是咬紧牙关，拼
却全身的力气，压到我的犁头上去。因为在这世界上，每人
都有一块必得由他自己耕种的土地。”

爱是什么？爱是露珠，绽放了朵朵玫瑰；爱是清泉，滋润了
片片绿叶。爱是一份理解和关怀，教育家陶行知说：“没有
爱就没有教育。”

那是我刚来学校的第一年，一次晨读早自习，我提前一会儿
走进了教室，看见我班王跃同学还在那吃着早饭。当时我没
说什么，从他身旁走了过去，可是刚离开两步就听见背后有
同学喊“老师！老师！”我赶紧转过头发现王跃这时嘴里不



停地吐着白沫，四肢也不停地抽搐。同学们都吓坏了，我也
惊呆了，好一会儿才反应过来，这不就是我们常说的癫痫吗？
我心中掠过一丝恐惧，深知此病的危害，赶紧用手掐住他的
人中，又捏住他的嘴，生怕不良的后果发生。当时真不知道
我哪来的勇气，只记得眼泪像断了线的珠子颗颗往下掉，是
同情？是无助？还是悲伤？这么优秀的同学居然有这病！半
学期了我居然一点都不知道！这件事对我触动很大，内心充
满了愧疚，从此我发誓，在以后的教学中我要把班里每个同
学的情况都问清楚，在适当的时候给予他们适当的关怀与帮
助，哪怕微乎其微！

冰心先生说：“情在左，爱在右，走在生命的两旁，随时播
种，随时开花？？有爱就有了一切。”哪怕一个眷顾的眼神，
一句轻声地问候，我也尽我所能与他们沟通交流。现在我常
常向他们讲我自己的故事，比如当年“高考那些事”，虽然
过去了好多年了，但是我还会把我当时的学习方法和经验与
他们分享，有时也会把和女儿发生的一些快乐的小事拿来开
心一下。他们也向我倾诉他们的心声，一次一次地交流，不
仅拉近了我们之间的距离，也使我们获得了心灵的启迪。爱
是奉献，是呕心沥血的言传身教，是倾囊相授的耳提面命；
爱是阳光，是黑夜里的一盏灯，寒冬里的一把火！

所以，各位同志们，让我们行动起来吧！不经战斗的舍弃是
虚伪的，不经磨难的乐观是轻佻的，唯有不断地拼搏，再拼
搏，才能获得人生得真谛！

教师对学校的感恩发言稿篇二

尊敬的老师，亲爱的同学：

大家下午好!

众所周知，中国是拥有历史最悠久的国家之一，千百年来积
沉的墨古沉香，曾一度让国人为之沉醉骄傲。可惜日繁盛的



文化在外来文化的冲击下，要么被改编得不像样，要不就彻
底销声匿迹。继承或创新，这是一种选择；继承与创新，这
是一种危机举措。

不久前，我观看了一部名叫《百鸟朝凤》的电影，不说电影
的资料，光是电影的创作历程已令人敬佩唏嘘。影片导演吴
天明是那个时代导演的领头人，张艺谋、陈凯歌等大导演也
曾是他的门徒。在影片杀青后的一个月，这位导演巨星也陨
落了，可见次影片为导演呕心沥血之作！还有慈善家方励，
造访每家电影院，不惜磕头只为求影院播放宣传中华民族传
统文化的影片。这些可敬的英雄们，为中华文化继承发展所
做的贡献，不可不让我们为之点赞。

在无奈的社会压力下，多少艺人放下了曾许诺要挚爱一生的
乐器，没能将技术继承到底。究其根本，还不是以往风靡一
时的二胡如今让人已失去了兴趣，凄惋悠长的余韵，是再无
法拉回人们的心。有的艺人就此放弃，一手好艺就此失传。
有的艺人却能很好吸引现代流行的外来文化的特点，将中华
国粹很好地综合了外界文化潮流的元素，让人们更易理解，
也使人们的目光重新放在了二胡上，人们从开始接触到感兴
趣再到热爱，继承。一切，可是是创新的功劳。

食之久矣，味之逝矣。我们不能责怪当代人太过于追捧潮流
的当代文化，也不可能勉强他们传承古代文化，我们唯有在
社会中营造良好的氛围，将潮流元素与中国古代乐器相结合，
这样才能够吸引人们的眼球，让他们明白，国粹才不算老掉
牙的悠久腔子。仅有从激发人们的兴趣开始，一步一步做起，
才能将人们引入传承的这条路，而在此中起关键作用的便是
创新。

话虽如此，国粹源远流长，深厚的历史积淀也也不可为迎合
大众口味而被改得面目全非。就如外界文化不可照盘全收一
样，任何创新要适度，切不可失去本质上的精神。



俄国学者乌申斯基说：“文化的传承是民族的血脉，创新使
他们更契合了当代的口味”。我们要努力发现国粹的闪光点，
相信国粹作为国粹，他本身的文化底蕴必能带给我们受益匪
浅的心灵历程。我们得先创新产生兴趣，然后才能更好的传
承！

教师对学校的感恩发言稿篇三

尊敬的校领导、各位老师：

我代表这次拜师的青年教师发言，深感荣幸。在此，请允许
我向提供这次宝贵学习机会的校领导们表示衷心的感谢，向
在以后工作中对我们进行悉心指导、耐心帮助的老教师们致
以崇高的敬意。

跨入天元学校伊始，我们就为加入这个光荣的集体而倍感自
豪，同时也深深感受到了身上的责任和压力，作为青年教师，
我们深知自己存在的很多不足：教学理念有待更新，业务水
平有待提高，教学经验有待丰富，管理模式有待创新。这一
切与学校的期待相比，与老教师的学识相比，都还有太多的
差距，”学高为师，身正为范“，我们迫切的期待在老教师
们的带领下，尽快胜任教师的工作，尽快负起教书育人的重
任。

我们要继承和发扬老教师爱岗敬业、无私奉献精神。”春蚕
到死丝方尽，蜡炬成灰泪始干“这是老教师们敬业奉献精神
的真实体现，通过这次活动，我们就是要认真学习老教师们
精于教书、勤于育人、一丝不苟、严谨治学、刻苦钻研、诲
人不倦的工作作风和精神。将他们在天元学校这片沃土中孕
育成的优良传统继承并落实到我们的工作中去，用我们的爱
心和激情把这一精神发扬光大。

我们要虚心向老教师学习，真诚地向老教师请教，老教师们
埋头在教坛上耕耘了十几年甚至几十年，有着深厚的理论功



底，积累了丰富的教学经验，练就了独特的教学艺术，形成
了鲜明的教学风格。在以后的教育教学中，我们定会勤学多
问，及时总结，仔细研究教法，增强教育教学能力，尽快提
高自身水平。诚心、精心、细心、耐心是我们拜师学习的态
度；勤学、勤问、勤看、勤听是我们拜师学习的方法；成长、
成熟、成才、成名是我们拜师学习的目的。

老师们称我们是”新人“，是天元学校流动不息的血液中的
新鲜成分，我希望我们的鲜活会给天元学校的教学工作带来
更多的活力与生机。在向老教师学习的同时，更加严格要求
自己。”师傅领进门，修行靠自身“在老教师的带动影响下，
我们更应该严格要求自己。新的环境、新的挑战，要求我们
变压力为动力，更加主动地钻研教育教学方法。在学习老教
师经验的同时，与自身特点相结合，学以致用，多探索，多
积累，力求在老教师的指导下，尽快找到符合自身特色的教
学思路和教学风格。

我们相信，在学校领导班子的正确领导下，通过老教师们的
言传身教，以他们深厚的涵养、丰富的知识，精湛的技艺，
一定会促使我们迅速成长，在”三尺讲台“上，实现人生的
价值，让我们用青春之心碰撞出学生的心灵之火，用拼搏和
汗水爱洒桃李，用努力和奉献与老教师们携手，共创天元学
校新的辉煌！

谢谢大家！

教师对学校的感恩发言稿篇四

尊敬的领导和同事：

大家好！

很高兴在紫云小学见到你。我觉得这是一种缘分。我们注定
要在20的金秋相聚紫云，携手同行，开启人生新篇章。



此时此刻，站在这里代表在座的新老师们发言，我感到很荣
幸，也很害怕。因为我知道同事们的优秀和精彩，也知道在
座的每个人此时都有自己的评价和心声。我知道我没有足够
的能力去表达每个人的想法，怕我拙劣的文字让这个盛会变
得突兀。但我觉得，不管有多么不同，至少有一点，我们是
一样的，就是我们选择了教育作为自己的职业或者终身职业。

来学校之前，我们参加了新老师的培训，各种教育专家从理
论和实践两个方面进行了专题讲座。在这次训练中，我们都
收获了很多。在这种情况下，请允许我表达我对教育的理解
和对未来教学工作的一些思考。

我认为今天每个人选择教育有各种各样的原因，但不管是什
么原因，我们都会把这种职业选择作为我们生活的一部分来
热爱它。这个时候，我们不敢也不想说什么对错，对学生或
者家长负责，但是我们可以坚定的声明，我们对自己的选择，
对自己的人生负责，我们会爱自己的选择，尊重自己的选择，
从现在开始，我们会向着自己的理想前进。

韩愈说他是老师，就传道授业解惑。但是，按照今天的教育
理念，教育不仅要教，还要教育。开发学生潜能，把学生培
养成人，是教育最深刻的内涵。这些都不仅需要教师的指导，
更需要教师的榜样。老话说得好，你是老师，学习高就能当
老师，身体健康就能当模特。从现在开始，我们将坚持自己
的言行，因为我们不仅代表自己，也是无数学生的榜样。

每一位名师的背后，都隐藏着无数努力学习，精益求精的故
事。两千年前老子也说过，世间大事一定要做细，世间难事
一定要轻而易举。我相信机会总是在乎认真和执着的态度，
谦虚和勤奋以及务实。

以上是对我之前工作的一点认识和总结。在今后的工作中，
理论联系实际一定会带来更多的实践经验和更深刻的理解。



展望未来，我们充满了渴望和期待，同时也充满了忧虑和不
安。当理想遇到现实，青春改变成长时，必然会遇到各种挫
折和挑战。但是，我相信没有什么障碍需要克服。年轻有活
力的人，无论是站在三尺讲台上，还是站在人生的大舞台上，
都会有一颗平静、平和、充实的心。

这是一个自我挑战，自我完善的过程。从今天开始，让我们
以青春为资本，以自信为帆，以努力为桨，以前人的经验为
借鉴，开发我们的新大陆。在我们这些正在努力奋斗的人当
中，一定会有人在未来的教育领域崭露头角，甚至成为一代
名师。这不仅是我们的理想，也是我对所有同事的祝福和承
诺。

最后，我向你们所有人致以最诚挚的祝愿。谢谢大家！

教师对学校的感恩发言稿篇五

尊敬的各位领导，亲爱的老师：

大家好！

坦白地说：在我那颇为贫乏的'词库里，我实在找不到更为确
切的词语来概括我今天的演讲，于是，我把它取名为追
求！！！

我怀着无比激动的心情，带着一颗赤诚的心踏上了工作岗位，
来到了学校，在这个环境里，又一次让我深深地感受到了他
们身上那独有的特点！正是因为他们的热情，让我感受到了
家的温馨；正是因为他们的团结，让我感受到了集体的力量；
正是因为他们的精明强干，年轻有为，让我有了一股向上的
冲劲！

在这个上下一心，团结向上，共同进取的集体里，学校为了
帮助青年教师提高业务水平，迅速成长起来，组织了结对子



活动，以老带新，有经验的老师发挥传，帮，带的作用，积
极地挑起了这副重担子。听过一节节的师傅示范课以及优秀
教师的公开课后，我受益匪浅：他们的课让我真正懂得了什
么叫民主，什么叫合作，什么叫个性，什么叫创新……是啊，
作为教师，把课上好是他义不容辞的责任和义务。对我们青
年教师而言，要想取得令人满意的教学效果，那是需要付出
大量的时间和精力的，但正是因为有了师傅的带领，有了优
秀教师的示范，才让我们取得了事半功倍的效果。

俗话说：教书，育人是教师的天职，它们就象一对孪生兄弟，
密不可分。的确，在这里，不但我的头脑充实了许多，而且
我的心灵也得到了进一步净化：老师们的那种兢兢业业，勤
于奉献的精神更为让我感动！我们都知道，教师不是伟人，
不能象伟人一样成为偶像，受人景仰；教师不是英雄，不能
象英雄一样树碑立传，流芳千古；我们更知道，教师不是明
星，不能象明星一样妇孺皆知……相比之下，教师所做的一
切，是那么普通，那么平凡，那么琐碎！但是他们又是怎样
做的呢？下班时间了，老师们皆扶在案上，各自忙着自己的
工作，批作业的批作业，辅导学生的辅导学生……究竟是什
么力量让他们如此敬业呢？那就是教师对事业的这份执着的
追求！是啊！青年就该有青年的干劲！正是因为我们年轻，
所以我们要有所追求，路漫漫其修远兮，吾将上下而求索。
我一直相信：勤奋，进取，不断地追求，总有成功的一天！

您是否还记得李大钊先生的话：青年者，人生之王，人生之
春，人生之华也。问花哪得艳如许？惟有绿叶衬托之。老一
代教育家们已用他们的青春写下了最撼人的宣言，今天，就
让我们也留下我们的16字宣言吧：热情工作，大胆追求，勇
于创新，争创品牌！

追求永无止境，奋斗永无穷期。年轻的万红，就如同那刚刚
起飞的大雁，承负着一份份厚重与博大。年轻的翅膀不能停
止飞翔，年轻的万红更不能停止飞翔！我们坚信，在上级领
导的关怀下，在社会同仁的支持下，在我们大家的共同努力



之下，万红定能飞出那蓝天，白云的空间，定能飞出那海阔
天空的舞台，万红将永远万紫千红！


